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ATA N°. 023 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 22.05.2024. 

 

Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 
Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor Presidente, 2 

vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador Cristiano Silva 3 
Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras vereadoras 4 
presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, Gilberto Raulino 5 

Costa – REPUBLICANOS, José Edinício Cunha – PSDB, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – 6 
PSDB, Max Willian Sousa Farias – MDB, Gelciney Matos de Carvalho – MDB, Emerson João 7 
Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva Feio – PSB, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL, 8 
Sotério Oliveira Fagundes – PSDB, Emerson do Socorro Gonçalves Alves – PTB, Elton Edinésio 9 

Maués da Silva – MDB, Iraci Ribeiro dos Santos Júnior – PODEMOS e Joeferson Alves da Silva 10 
– PSC. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou 11 

aberto os trabalhos da presente sessão, submetendo à discussão as atas das sessões ordinárias 12 
e extraordinárias dos dias 02 e 08 de maio. Não havendo quem discutisse, as respectivas foram 13 
submetidas à votação e aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. 14 

Ato contínuo justificou a ausência do vereador Fernandes Anselmo na presente sessão, o qual 15 

participa de uma audiência fora da sede do município; parabenizou o vereador Emerson Alves 16 
pela passagem de seu aniversário e solicitou que fosse feita a leitura do expediente recebido. 17 
Do expediente constou: Projeto de lei n°. 026/2024, que “denomina de rua Carlos Santos, a rua 18 

projetada ao lado do hotel Glória e dá outras providências”, de autoria do vereador Gelciney 19 
Matos de Carvalho; Projeto de lei n°. 025/2024, que “altera a Lei Municipal n°.038/1991, 20 

incluindo a Seção VI e seus respectivos artigos ao Capítulo IV e dá outras providências, de 21 
iniciativa do Poder Executivo; Projeto de lei n°. 024/2024, que “proíbe a pulverização aérea de 22 
defensivos agrícolas no âmbito do município de Abaetetuba e dá outras providências”, de 23 

iniciativa da vereadora professora Madalena Silva; Projeto de Lei n°. 0277/2024, que “declara 24 
Patrimônio Cultural e de natureza imaterial do município de Abaetetuba o “Forrozão da APAE”, 25 

de autoria do vereador Aluísio Monteiro Corrêa; Projeto de Decreto Legislativo n°. 014/2024, 26 
que “dispõe sobre a outorga de Título de Embaixador do Esporte a José Afonso Silva Sarges da 27 
Rocha e dá outras providências”, de iniciativa do vereador Fernandes de Oliveira Anselmo; 28 

Projeto de Decreto Legislativo n°. 015/2024, que “concede Título de Cidadã   Abaetetubense à 29 
Ana Áurea Barreto Maia e dá outras providências”, de autoria da vereadora Madalena Silva da 30 

Silva; Projeto de Decreto Legislativo n°.016/2024, que “dispõe sobre outorga de Título de 31 
Honra ao Mérito e dá outras providencias”, de autoria do vereador Sotério Fagundes; Ofício 32 
Circular n°. 016/2024-CMDCA; Ofício n°. 09955/2024-DPE-SAPOR-GABS/SEPLAD. Assunto: 33 

Convite – Planejamento Estratégico de Longo Prazo do Estado do Pará – PARÁ 2050; e Convite: 34 
Outorga de Grau (em Eletromecânica – TELMEC 31, 24 de maio, às 18:30hs, auditório do 35 

SINTEP). No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE os Senhores vereadores Edinho Silva, 36 
professora Madalena Silva, Emerson Negrão, Edinício Cunha, Max Fera, Gelciney Matos, Sotério 37 

Fagundes e Jociane Dias fizeram os cumprimentos de praxe, prestaram contas de suas 38 
atividades legislativas e desejaram boas-vindas a seus novos pares de Câmara. Em particular, o 39 
vereador Sotério Fagundes justificou o Projeto de Decreto Legislativo n°.016/2024, em que 40 

reconhece o mérito da Senhora Joana Rita Abreu da Silva Fagundes, sua esposa, na construção 41 
da política sócio assistencialista do município, sobretudo no período em que esta esteve titular 42 
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da pasta de Assistência Social do município. Também, no Pequeno Expediente, fizeram o uso da 43 
palavra os Senhores vereadores Elton Maués, Emerson Alves, Iraci Junior e Joeferson Alves 44 
para agradecerem a receptividade de seus pares e o acolhimento dos servidores da Casa ao 45 
ingressarem como membros do Poder Legislativo municipal. Chegado o horário destinado à 46 
TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Eleonay dos Santos 47 

Pinheiro, professor da rede pública municipal de ensino. Na ocasião, o professor reivindicou a 48 

sua progressão funcional e a de outros colegas servidores, a qual teria previsão expressa no 49 

PCCR dos profissionais da educação pública municipal. Afirmou que há três anos vem 50 
provocando a Secretaria Municipal de Educação para o cumprimento da referida Lei municipal, 51 
mas que, apesar de o Mandado de Segurança impetrado pelo SINTEPP-PA ter sido acatado pelo 52 
Poder Judiciário, a pasta insiste em não garantir o novo enquadramento dos servidores na devida 53 
referência prevista no PCCR. Por fim, pediu providências da Câmara em relação a esta situação 54 

e disse que o fato promove desmotivação e impede que os trabalhadores e trabalhadoras da 55 
educação busquem maior qualificação. Em continuidade, fez o uso da palavra o Senhor 56 

Miscenas Sampaio da Silva, ex-colaborador da empresa Araparí Navegações. Na ocasião, o 57 
orador denunciou que grande parte da frota da empresa na qual foi colaborador estaria com 58 

documentação irregular. Além disso, falou que componentes obrigatórios para a redução de 59 
poluentes não estariam sendo usados (ou usados de forma irregular) nos veículos da empresa. 60 
Também apontou situações de não observância de normas trabalhistas e que os colaboradores 61 
estariam deixando de receber uma quantia considerável todos os meses. Por fim, exigiu que os 62 
órgãos fiscalizadores SESTRAN, DETRAN, Policia Militar e outros cobrem a documentação dos 63 

ônibus e embarcações, e solicitou que a Câmara notifique o Ministério Público do Estado acerca 64 
do risco que os usuários da empresa estariam correndo face as irregularidades apontadas. Ato 65 

contínuo, usou a palavra a Senhora Liliam Pereira, pesquisadora e professora da rede estadual 66 
de educação pública. Na ocasião, a professora discutiu as carências que o município apresenta 67 
atinente à prestação e execução da política educacional para surdos e mudos em sua rede 68 

municipal. Disse que sua pesquisa nesta área tem mostrado que o público em questão não tem 69 
evoluído. Muito em razão da estrutura fornecida pelas escolas municipais, citando exemplo de 70 

uma criança que teve forçada a transferência para outra unidade em virtude de estrutura 71 

pedagógica que a atendesse. Ademais, apontou baixa qualificação dos profissionais que fazem 72 
o acompanhamento e atendimento das crianças e adolescentes na rede municipal. Concluindo, 73 
sugestionou ao Poder Legislativo que fiscalizem a aplicação da Lei que garante o profissional de 74 

interpretes de libras, em particular no ambiente escolar, a fim de que seja promovida uma 75 
educação bilingue eficiente nestes espaços e que, de fato, atenda e haja a inclusão educacional 76 
de surdos e mudos neste município. Passou-se então ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente 77 
inscrito, pronunciou-se o vereador Gilberto Costa para dizer que o município está em 78 
desenvolvimento e com diversas frentes de trabalho. Contudo, ressaltou que se o ex-Prefeito 79 

municipal tivesse trabalhado com o mesmo empenho que a gestão atual, muitas críticas que são 80 
direcionadas a atual gestora sequer estariam sendo cogitadas. Concluindo, disse que o vereador 81 
ou vereadora não têm o poder de executar as melhorias que a população tanto cobra, sendo, 82 
portanto, necessário ter discernimento em relação à certas cobranças, argumentou o vereador. 83 

Pronunciou-se a vereadora professora Madalena Silva para dizer que o espaço da Câmara é um 84 
espaço público, onde a população deve sim estar fazendo suas cobranças e denunciar a 85 
ausência de políticas públicas. Prosseguindo, deu boas-vindas a seus novos pares e repercutiu 86 

acerca do pronunciamento do Senhor Miscenas Sampaio, argumentando que a Câmara deve se 87 
preocupar com a situação do transporte interestadual e lavar à conhecimento do MP o teor da 88 
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denúncia feita. Destacou a construção da ordem de serviço para a reforma da escola Emiliana 89 
Maues (objeto de Proposição de sua autoria), discutiu sobre a dificuldade de acesso à orla do 90 
município pela população ribeirinha e, concluindo, prestou contas das ações de seu mandato 91 
atinente à formatação de políticas para educação de surdos e mudos neste município, 92 
argumentando que sua voz nunca foi omissa em relação a esta pauta. Pronunciou-se o vereador 93 

Edinho Silva para dizer que a atual gestão é uma fábrica de desviar dinheiro público, e que as 94 

obras mais significativas no município são obras do governo do estado. Prosseguindo, disse que 95 

o TCM-Pa mais uma vez notificou a gestão municipal para irregularidades em processos 96 
licitatórios, afirmando que o órgão teria identificado 73 medições fraudulentas em objetos de 97 
licitações e que o Senhor Francildo da Silva Pereira, um dos empresários vencedores, teria que 98 
devolver mais de um milhão e oitocentos mil reais aos cofres do município. Concluindo, disse 99 
que se orgulha de ser oposição ao atual governo, pois não rouba dinheiro público, e ainda que o 100 

Poder Legislativo está de joelhos frente o Executivo, já que nem mesmo os PL’s da base estariam 101 
sendo implementados, daí nenhuma de suas mais de trezentas solicitações de melhoria serem 102 

atendidas pela Administração municipal. Pronunciou-se o vereador José Edinício para repercutir 103 
acerca da fala do Senhor Miscenas Sampaio quando este usou a Tribuna Popular, informando-o 104 

que os agentes fiscalizatórios de transporte intermunicipal procedem de forma regular suas 105 
atividades. Contudo, nem todo o processo está sob o controle dos fiscais, justificou o vereador. 106 
Prosseguindo, disse que concorda com a realização de uma nova audiência com as empresas, 107 
sugerindo ainda a participação da Capitania dos Portos para ouvir do órgão quais iniciativas e 108 
soluções estão tomando acerca do grande número de denúncias que chegam em relação às 109 

empresas do grupo Jarumã e Arapari Navegações. Pronunciou-se o vereador Gelciney Matos 110 
para convidar seu par (Edinho Silva) para ir até à feira do município e acompanhar o início do 111 

credenciamento dos feirantes para ocuparem os boxes nos novos mercados da cidade, fato de 112 
extrema felicidades dos trabalhadores, segundo o vereador. Ademais, ressaltou que o governo 113 
municipal tem grande contribuição nas obras de restruturação da feira, já que também 114 

empreendeu recursos financeiros nas obras. Prosseguindo, citou diversas melhorias que a escoa 115 
Pedro Ferreira, local de lotação do professor que se pronunciou na Tribuna, passou nos últimos 116 

três anos. Ao final, questionou seu par (Edinho Silva) sobre o número de Proposições ditas 117 

apresentadas pelo vereador do PSB, argumentando que tamanho número de Proposições 118 
apresentadas contradiz a pauta da presente sessão. Pronunciou-se o vereador Sotério Fagundes 119 
para falar que a data que se avizinha (eleição) estaria incomodando o vereador da oposição, 120 

inclusive fazendo-o apontar números duvidosos de Proposições apresentadas à população ou 121 
sendo irresponsável, quando cita o nome de empresários envolvidos em processos licitatórios 122 
supostamente fraudulentos. Em prosseguimento, convidou o vereador Edinho Silva para ir à 123 
localidade Pau-da-Isca, onde será inaugurada a escola Otoniel Ferreira e acompanhar o que a 124 
gestão municipal vem fazendo para melhorar o dia-a-dia da população. Disse que problemas 125 

certamente existem, mas negar tudo o que vem sendo feito pela gestão da Prefeita Francineti 126 
Carvalho para entregar um município melhor, não seria o caminho mais vantajoso para a 127 
oposição. Ao final, justificou que em uma licitação no valor de 20 milhões, por exemplo, não 128 
necessariamente todo o montante será contratado pelo Executivo e, concluindo, questionou a 129 

destinação de oito milhões à empresa prestadora do serviço de transporte escolar à época da 130 
pandemia, já que o modelo de aulas presenciais não era o utilizado pelas escolas da rede. 131 
Pronunciou-se o vereador Aluísio Corrêa para cobrar de seu par que faça uma oposição 132 

responsável, sem que traga dados incoerentes como fez ao dizer que já teria encaminhado mais 133 
de trezentas Proposições ao Executivo. Falou que oposição do “quanto pior melhor” não cabe e 134 
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traz grandes prejuízos ao município. Prosseguindo, disse que na gestão anterior era oposição, 135 
porém, nunca teria usado a Tribuna da Casa para ofender ou imputar crimes a nenhum cidadão, 136 
como seu par insiste em fazer. Por fim, falou que mais de cem escolas foram recuperadas pela 137 
atual gestão e que outras já estão com ordens de serviço pra serem reformadas ou construídas, 138 
o que ratifica o compromisso que o Executivo tem com a educação pública. Pronunciou-se o 139 

vereador Elton Maués para ressaltar que a Câmara se constitui em um importante canal, no qual 140 

a população pode e deve se comunicar, reclamar e cobrar providencias em relação as suas 141 

demandas. Disse ainda que a Câmara fez o seu papel ao cobrar das empresas de transporte 142 
intermunicipal melhorias na prestação dos serviços, e lamentou que questões políticas 143 
atrapalham a implementação de melhorias nesse serviço. Prosseguindo, discutiu acerca da 144 
dificuldade que tem a população ribeirinha ao embarcar e desembarcar na frente da cidade em 145 
razão da interdição da orla, argumentando que esta interdição deve ser superada o mais breve 146 

e com a máxima responsabilidade possível, sendo papel de todos a busca por soluções para 147 
aquele problema. Por fim, repercutiu acerca da reportagem do jornal impresso “O Diário do Pará”, 148 

que coloca área do município de Abaetetuba com potencial risco de deslizamentos de terra e 149 
alagamentos. Pronunciou-se o vereador Emerson Alves para justificar a razão de não ter 150 

apresentado Proposição Legislativa na presente sessão e dizer que sua equipe de gabinete está 151 
realizando estudos e buscando diagnóstico acerca do orçamento municipal, com vistas a 152 
apresentar matéria que possa ser de fato executável e efetivas para a população. Sobre a 153 
educação especializada de surdos e mudos no âmbito municipal, levantada pela professora 154 
Liliam Pereira na Tribuna da Casa Legislativa, falou que tem profundo interesse e tem buscado, 155 

por meio das lideranças da igreja Quadrangular nesta cidade, melhorar os números; seja através 156 
da disponibilização de intérpretes nos cultos, seja por meio do ensino da língua brasileira de 157 

sinais em turmas específicas ofertadas pela igreja. Por fim, ressaltou a necedade de 158 
regulamentações de leis federais e estaduais acerca da acessibilidade e educação inclusiva para 159 
surdos e mudos no âmbito municipal e, concluindo, informou da ação cidadania que a igreja do 160 

Evangélico Quadrangular estará realizando na próxima quinta-feira (23/05) em parceria com o 161 
Deputado Martinho Carmona e o Programa Pará-Paz. Pronunciou-se o vereador o vereador Iraci 162 

Junior para também discutir acerca da interdição da orla do município e dizer que as questões 163 

processuais envolvendo a obra já estão conclusas para decisão judicial, o que pode pôr fim aos 164 
transtornos por quais enfrentam os moradores das ilhas ao embarcarem e desembarcarem, bem 165 
como os dos comerciantes que ali trabalham. Prosseguindo, lembrou do esforço empregado pela 166 

gestão do PSDB em mandatos anteriores para a instalação do porto do DENITE na orla da 167 
cidade, um dos poucos pontos de acesso dos ribeirinhos à feira municipal, que também ainda 168 
não está liberado. Concluindo, criticou a atuação do jornalista Nielsom Martins, justificando que 169 
as matérias produzidas pelo cidadão atingem de forma negativa a imagem do munícipio e sem 170 
qualquer responsabilidade com a informação. Pronunciou-se o vereador Joeferson Alves para 171 

justificar a razão de não ter apresentado Proposição Legislativa nesta sessão ordinária e 172 
manifestar o seu interesse em compor a Comissão permanente de Saúde e Educação da 173 
Câmara Municipal. Prosseguindo, falou que considera primordial uma educação que seja de fato 174 
inclusiva para as pessoas com deficiência, apresentando a experiência de ter uma pessoa com 175 

deficiência em sua família, fato que o traz muito orgulho, frisou o vereador. Reiterou que os 176 
parlamentares não têm o poder de execução das obras públicas e argumentou que as críticas 177 
construtivas devem sempre ser consideradas. Pontuou, no entanto, que não dever ser fácil 178 

administrar um município tão diverso como o de Abaetetuba. Ao final, solicitou que fosse feito um 179 
minuto de silêncio em virtude dos acontecimentos no estado do Rio Grande do Sul. Anunciada a 180 
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ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em 181 
pauta o Projeto de lei nº. 008/2024, que altera o Calendário Municipal para incluir o Dia da 182 
Conscientização sobre Epilepsia”, de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa. Lido o parecer 183 
favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em 184 
epígrafe, passou-se à discussão da peça opinativa pelo plenário. Não havendo quem discutisse, 185 

o parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade em única discussão 186 

e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que 187 

fizesse a leitura do Projeto de lei n°.008/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores 188 
inscritos. Submetido à votação, o Projeto de lei n°.008/2024 foi aprovado por unanimidade pelo 189 
plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº. 019/2024, que “altera o 190 
Calendário Municipal para incluir a Semana do Mutirão de Emprego”, de iniciativa da vereadora 191 
Jociane de Jesus Bitencourt Dias (Jô Dias). Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 192 

Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da 193 
peça opinativa pelo plenário. Na ocasião, a vereadora proponente da matéria fez a defesa do 194 

projeto ora em análise, listando os objetivos/benefícios que este trará para a comunidade. 195 
Submetido à votação o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 196 

única discussão e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º 197 
Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n°.019/2024. Submetido à discussão, não houve 198 
debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de lei n°.019/2024 foi aprovado por 199 
unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de Decreto 200 
Legislativo nº. 011/2024, que “dispõe sobre a Comenda do Mérito Nazaré Lobato à Diretoria da 201 

Associação da Comunidade Remanescente de Quilombo do Caeté-Aquicaeté”, de iniciativa do 202 
vereador Fernandes Anselmo. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, 203 

Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto Legislativo em epígrafe, passou-se à discussão 204 
da peça opinativa pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi 205 
submetido à votação e aprovado por unanimidade em única discussão e votação. Em 206 

prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do 207 
Projeto de Decreto Legislativo n°.011/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores 208 

inscritos. Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.011/2024 foi aprovado por 209 

unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta o Projeto de Decreto 210 
Legislativo nº. 013/2024, que “dispõe sobre a concessão de Título de Honra ao Mérito e dá 211 
outras providências”, de iniciativa do vereador Gilberto Costa. Lido o parecer favorável exarado 212 

pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto Legislativo em 213 
epígrafe, passou-se à discussão da peça opinativa pelo plenário. Não havendo quem discutisse, 214 
o parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade em única discussão 215 
e votação. Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que 216 
fizesse a leitura do Projeto de Decreto Legislativo n°.013/2024. Submetido à discussão, não 217 

houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.013/2024 218 
foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta as 219 
Proposições Legislativas: Proposição nº.122/2024 – de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, 220 
o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora 221 

Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras, 222 
Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando serviços de terraplenagem, tubulação e 223 
instalação de canaletas, na travessa Curumbá, rua que fica atrás da Pa 403, (em frente à escola 224 

estadual São Miguel de Beja); Proposição nº.123/2024 – de iniciativa do vereador Edinicio 225 
Cunha, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 226 
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Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de 227 
Obras, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando pavimentação asfáltica na 228 
avenida João Batista de Figueiredo localizada em vila de Beja; Proposição nº.124/2024 – de 229 
iniciativa do vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual requer que a Mesa Executiva da 230 
Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, Francineti Maria 231 

Rodrigues Carvalho, solicitando placa de identificação na rua Magno de Araújo; Proposição 232 

nº.125/2024 – de iniciativa do vereador Gelciney Matos, Gel, o qual requer que a Mesa Executiva 233 

da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria 234 
Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras, Andrea Conceição da Costa Pacheco, 235 
solicitando a realização dos serviços de terraplenagem, bem como a instalação de luminárias no 236 
ramal do Cujarí; Proposição nº.126/2024, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie 237 
expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 238 

solicitando a implantação da academia ao ar livre na Praça da Bandeira, com um profissional 239 
habilitado em Educação Física para dar suporte durante a prática das atividades físicas, visando 240 

a qualidade de vida, saúde e bem estar das pessoas; Proposição nº.127/2024 – de iniciativa da 241 
vereadora Jociane Bitencourt Dias, Jô Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Câmara 242 

envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues 243 
Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa 244 
Pacheco, solicitando serviços de reconstrução, pavimentação asfáltica e manilhamento com 245 
sistema de drenagem pluvial na rua Raimundo Pontes, localizada no bairro Cristo Redentor; 246 
Proposição nº.128/2024 – de iniciativa dos vereadores Madalena Silva e Sotério Fagundes, os 247 

quais requerem que a Mesa Executiva da Câmara realize audiência pública sobre transporte no 248 
município de Abaetetuba; Proposição nº.129/2024 – de iniciativa da vereadora Madalena Silva, 249 

a qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora 250 
Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Senhora Andrea Conceição da 251 
Costa Pacheco, Secretária Municipal de Obras e Viação, solicitando a sinalização de pista dupla 252 

no perímetro do condomínio Rios Abaeté, na rodovia Dr. João Miranda; Proposição nº.130/2024 253 
– de iniciativa do vereador Max William, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie 254 

expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 255 

e à Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, 256 
solicitando a realização dos serviços de drenagem, asfalto e iluminação pública na travessa 257 
Alípio Gomes, localizado no bairro São João; Proposição nº.131/2024 – de iniciativa do vereador 258 

Sotério Fagundes, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a 259 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária 260 
Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando a 261 
construção de um trapiche de embarque e desembarque no final do ramal Baia, localizado no 262 
Guajará de Beja; Proposição nº.132/2024 – de iniciativa do vereador Eltom Maués, o qual requer 263 

que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita municipal, 264 
Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora 265 
Andréa Conceição da Costa Pacheco, solicitando meio fio e asfalto na rua Padre Mário Lanciotti, 266 
perímetro compreendido entre travessa Orenço Pimentel Coutinho e travessa Chico Mendes, 267 

bairro Cristo Redentor; Proposição nº.133/2024 – de iniciativa do vereador Iraci Júnior, o qual 268 
requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 269 
municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Saúde, Senhora 270 

Rosa Carvalho, solicitando a reforma da Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro Algodoal. 271 
Submetidas à discussão, os vereadores Edinho Silva, Sotério Fagundes, Madalena Silva e 272 
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Aluísio Corrêa fizeram a defesa das Proposições Legislativas de suas autorias, bem como dos 273 
benefícios que esperam alcançar com a materialidade das propostas apresentadas para a 274 
população deste município. Submetido à votação, todas as Proposições Legislativas em pauta 275 
foram aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Não havendo 276 
inscritos para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o 277 

Senhor Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima 278 

sessão ordinária, a ser realizada no dia 29.05.2024, horário regimental. Em firmeza e para 279 

constar foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme será aprovada pelo 280 
plenário e assinada pelos membros da Mesa.  281 

Abaetetuba, 07 de junho de 2024.  
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